

El viernes 7 de septiembre de 2018 a las 5.00pm se inauguró la exposición colectiva *Hinode Bunka, Cultura del Amanecer*.



La muestra reunió a diferentes artistas y obras: Alberto Lescay, Grettel Arrate, Xiomara Gutiérrez y Luis Berenguet, cerámica realizada a partir de la técnica de cocción *raku*, y obras realizadas sobre papel de arroz con alusiones al sumi-e y el shodo. La actividad tuvo una buena recepción por parte del público, expresando el deseo de que se continuarán haciendo acciones de promoción dedicadas al arte y la cultura japonesas.



Durante la inauguración se reconocieron varias de las personas e instituciones que ayudaron durante la Jornada de la Cultura Japonesa realizada desde enero hasta septiembre de 2018 en Santiago de Cuba dedicada al 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba. Paralelamente se realizaron, durante el mes, talleres de manualidades e historieta con jóvenes en el Centro de Arte Plásticas y Diseño de Santiago de Cuba, lugar donde se inauguró la exposición.

